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          Объектом исследования является ООО «Шахерезада 
Предметом изучения выступают анализ бухгалтерского баланса и отчета о финансовых результатах ООО «Шахерезада».
Целью выпускной квалификационной работы является исследование бухгалтерской отчетности организации общественного питания, разработка мероприятий по повышению финансовой устойчивости и платежеспособности, анализ показателей бухгалтерского баланса 
На основе анализа финансовой отчетности были выделены основные проблемы в финансовом положении ООО «Шахерезада»: Высокая себестоимость продукции; рост незавершенного производства; низкий коэффициент ликвидности, слабая политика в области поставок и продаж, значение финансовой устойчивости ниже рекомендуемого, - это вызывает тревогу за устойчивость компании.
В ходе рассмотрения организации бухгалтерского учета на предприятии, были разработаны следующие мероприятия по ее улучшению: снижение себестоимости за счет снижения стоимости затрат, увеличения рентабельности продаж; анализ и устранение причин роста незавершенного производства; повысить коэффициент ликвидности с помощью продажи готовой продукции, преобразовавшейся из незавершенного производства; продажа ненужного оборудования; развитие политики организации службы доставки и продаж; планирование погашения кредиторской задолженности; увеличение количества точек по городу.
        

        
          The object of the research is OOO Scheherazade
The subject of study are the analysis of the balance sheet and the statement of financial results of Shakherezada LLC.
The purpose of the final qualifying work is the study of the financial statements of the catering organization, the development of measures to improve financial stability and solvency, the analysis of the balance sheet indicators
Based on the analysis of financial statements, the main problems in the financial position of Scheherazade LLC were identified: High production costs; growth in work in progress; low liquidity ratio, weak supply and sales policy, financial sustainability value below the recommended one - this is alarming for the company's sustainability.
During the consideration of the organization of accounting at the enterprise, the following measures were developed to improve it: cost reduction by reducing the cost of costs, increase sales profitability; analysis and elimination of the causes of growth in work in progress; increase the liquidity ratio by selling finished products transformed from work in progress; sale of unnecessary equipment; development of policies for the organization of delivery and sales services; payables planning; increase the number of points in the city.
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